
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0090/2021 der DIE LINKE im Ortsbeirat betreffend Fahrräder beim 
Ordnungsamt (DIE LINKE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wurde bereits die Idee diskutiert, das Ordnungsamt mit Fahrrädern auszustatten? 
 
Ja. 
 
 
2. Wurden die Mitarbeiter*innen des Ordnungsamtes befragt, welche Fortbewegungsmittel 
innerhalb der Altstadt für sie am komfortabelsten sind? 
 
Bisher noch nicht. 
 
3. Ist die Verwaltung in der Lage, die Mitarbeiter*innen des Ordnungsamtes zu befragen, wie 
sie zur Benutzung von Fahrrädern statt PKWs in der Stadt steht? 
 
Ja. 
 
 
4. Wie schnell könnte die Ausstattung von Fahrrädern für das Ordnungsamt in der Stadt ge-
schehen? 
 
Dies kann derzeit noch nicht beurteilt werden. 
 
 
5. Hat die Verwaltung Einsicht darin, welche Kontrollwege und Routinegänge des Ordnungs-
amtes innerhalb der Stadt Autos als Fortbewegungsmittel zwingend benötigen? 
 
Momentan noch nicht. Dies müsste ermittelt werden. 

 
 
 
Mainz, 26.01.2021 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 
 
 
 


